

Neues zum Familienkonzept

Um dem Legislaturziel Nr. 8 «Überarbeitung Jugendkonzept» Rechnung zu tragen, hat der Gemeinderat im Juni 2024 den Kredit für die Erarbeitung eines Familienkonzepts (Kin-der-, Jugend- und Familienför-derungskonzept) bewilligt.

Begleitet wird das Projekt von einer Arbeitsgruppe, bestehend aus Eugen Gossauer (Ressortvor-

stand Gesellschaft), Patrick Ender (Schulpräsident), Isabelle Cimirro (Mitglied der Schulpflege), Monika Schmid (Abteilungsleiterin Gesellschaft) sowie Vertreterinnen und Vertretern der MOJUGA Stiftung.

Inzwischen wurden die Zielsetzungen in den verschiedenen Themenbereichen definiert und vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen. Dazu erfolgte im Vorfeld eine

umfassende Analyse der aktuellen Situation und der angestrebten Entwicklung. Um ein möglichst breites Bild zu erhalten, führte die MOJUGA Stiftung zahlreiche Befragungen mit unterschiedlichen Anspruchsgruppen in diesem Bereich durch. Auf dieser Grundlage wurden konkrete Massnahmen zu den formulierten Zielen erarbeitet und priorisiert. Diese werden dem Gemeinderat demnächst zur

Abnahme vorgelegt. Die Fertigstellung des Familienkonzepts ist auf Ende des ersten Quartals 2026 geplant.

Ressort Gesellschaft